
REQUERIMENTO Nº 129/06 

De Providências 

 
“Quanto à falta de iluminação e 
operação tapa-buracos na Avenida 
Mogi Guaçu”. 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente com relação à  falta de iluminação na Avenida 
Mogi Guaçu, bem como a realização da operação tapa buraco. 

 
Os moradores reclamaram a este vereador, que no local não 

tem iluminação, não tem nenhuma segurança, e, também, têm muitas 
pessoas que circulam a noite. Alegam que há muitos buracos na avenida, 
e além dessas circunstâncias, o maior problema é a falta de calçada no 
local, e onde deveria tê-la, tem muito lixo, entulho. 

 
Portanto, solicitam providências ‘urgentes’. 

 
  

 
Plenário “Dr Tancredo Neves”, em 3 de março de 2006. 

 

     
 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

-Vereador- 


